

MAVO Berlin

Badensche Straße 28
10715 Berlin



MAVO
HOSPITALITY



Bitte beachten Sie, dass dies Fotos von Beispielapartments sind.

Family Modern

Apartment

Moderne & komfortable 3 Zimmerapartments (70 m² – 75 m²) in Wilmersdorf, mit hochwertiger & bequemer Echtledermöblierung, Laminatböden, komplett ausgestatteter Küche mit Esstisch und separatem Schlafbereich mit exklusiven Twin TRECA Betten.

Ausstattung

Alle Apartments haben eine eigene Klingel sowie einen Briefkasten und sind mit Geschirr, Besteck, Gläsern, Handtüchern, Bettwäsche, TV, Internetflatrate, Kaffeemaschine, Wasserkocher, Reinigungsutensilien etc. ausgestattet. Waschmaschinen sowie Trockner befinden sich im Gebäude.

Preise pro Nacht inklusive 14-tägiger Reinigung

ab 2 Monate: 85,- €

Parkplatz

je Nacht: 9,- €

Kaution

Einmalig: 1.200,- €

Die Preise verstehen sich inkl. Nebenkosten & gesetzlicher Mehrwertsteuer, zzgl. Kaution.

Bitte beachten Sie

Im Zuge von Umbauarbeiten in der Badensche Straße 27 kann es aktuell zu Lärmbeeinträchtigungen an diesem Standort kommen.

MAVO Berlin

Kurfürstendamm 210 · 10719 Berlin · +49 30 882 58 62 · berlin@mavo-hospitality.de

Betreibergesellschaft BÜROMA-APART Apartmentvermietung GmbH · Berliner Straße 29 · 73728 Esslingen

English version on the following page.

MAVO Berlin

Badensche Straße 28
10715 Berlin



MAVO
HOSPITALITY



Please note that these photos are examples of flats.

Family Modern

Apartment

Modern & comfortable 3 room flats (70 m² - 75 m²) in Wilmersdorf, with high-quality & comfortable furniture, laminate floors, fully equipped kitchen with dining table and separate sleeping area with exclusive twin TRECA beds.

Facilities

All flats have their own doorbell and letterbox and are equipped with crockery, cutlery, glasses, towels, bed linen, TV, internet flat rate, coffee maker, kettle, cleaning utensils etc.

Washing machines and dryers are located in the building.

Prices per night

14-day cleaning included

from 2 months: 85,- €

Parking space

per night: 9,- €

Deposit

One-time: 1.200,- €

Prices include service charges & statutory VAT, excluding security deposit.

Please note

Due to the renovation work at Badensche Straße 27 there may currently be noise disturbances at this location.

MAVO Berlin

Kurfürstendamm 210 · 10719 Berlin · +49 30 882 58 62 · berlin@mavo-hospitality.de

Betreibergesellschaft BÜROMA-APART Apartmentvermietung GmbH · Berliner Straße 29 · 73728 Esslingen